

Apprenant le décès de Jacques Douffiagues, ancien ministre et député du Loiret, je tiens à saluer sa mémoire.

J'ai été son opposant. Nos rapports ont toujours été clairs, sans connivence, sans complaisance et sans concession.

C'est donc en toute objectivité et en toute sincérité que je tiens à saluer le serviteur de la Ville d'Orléans qu'il fut.

Parmi les réalisations que nous lui devons, je mentionnerai une grande réussite : l'île Charlemagne. Nous lui devons l'aménagement de ce parc naturel qui permet aujourd'hui à tous les Orléanais et habitants de l'agglomération de bénéficier de ce vaste espace, très proche, voué au sport, aux loisirs et à la détente.

Jacques Douffiagues était un homme de conviction. Son intelligence était vive. Il était très cultivé. Ses compétences en matière administrative étaient largement reconnues. Cela l'a conduit à de hautes fonctions, notamment à la tête du ministère des Transports.

Je présente mes plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Jean-Pierre Sueur